

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 03/2008 vom 16. Januar 2008)

## ■ Jahreshauptversammlung des MSC Kempenich

### Neue Veranstaltung wird in den Jahreskalender integriert

KEMPENICH. mk. Zu einer wieder einmal harmonisch verlaufenden Jahreshauptversammlung trafen sich 36 von 223 eingetragenen Mitgliedern des MSC Kempenich im Gastro Bergweiler, um das vergangene Sportjahr noch einmal Revue passieren zu lassen, um einen Ausblick auf das kommende zu werfen und einige Vorstandsmitglieder neu zu wählen.

Einen Ausblick auf die Veranstaltungen 2008 gab es im Anschluss. Zu den traditionellen Veranstaltungen (30. Rallye Kempenich 16. März, 19. ADAC- Jugendkart- Slalom 25. Mai, Eifelrallye 19. Juli, Rallye Deutschland 16.- 17. August, Oldtimer- Ausfahrt und Orientierungsfahrt 7. September, 1. ADAC- Autoslalom, ausgetragen auf dem Flugplatz in Mündig 21. September. Die 56. Mittelrheinische Geländefahrt ist vorläufig für den 25. und 26. Oktober terminiert. Die Disco findet am 6. Dezember statt, das Jahresabschlussfest am 27. Dezember.

Für den Familien- Jahresausflug muss noch ein Termin gefunden werden.

Dann schritt man zu den nötigen Neuwahlen. Johannes Schäfer fungierte als Wahlleiter.

Die Position des 2. Vorsitzenden wird in Zukunft Günther Ellingen bekleiden, Sportleiter bleibt Michael Nett, Verkehrsleiter wird Rolf Mauer.

Als zweiter Beisitzer wurde Kai Hantel in den Vorstand gewählt, zum 1. Rechnungsprüfer Thomas Caspers.

Aus dem Vorstand sind ausgeschieden Reinhard Grones, Norbert Porz, Stefan Lefeve und Jochen Nett.

Ihnen allen dankte Wolfgang Müller im Namen des Vereins für zum Teil viele Jahre Vorstandarbeit. Reinhard Grones war 26 Jahre für den Verein tätig, Norbert Porz 9 Jahre, Stefan Lefeve 5 Jahre.

Jochen Nett hat 19 Jahre lang die Vereinskasse geprüft. Als Delegierte für die Jahreshauptversammlung des ADAC Mittelrhein

Der Vorsitzende Wolfgang Müller sowie auch der Sportleiter Michael Nett gingen noch einmal auf die zahlreichen Veranstaltungen 2007 ein. Das Rennsportjahr begann mit der 29. Rallye Kempenich. Daraan schloss sich der Jugendkart- Slalom an, gefolgt von der Eifelrallye, bei der der MSC Mitveranstalter ist, und die Rallye Deutschland, bei der Mitglieder des Vereins als Helfer in allen Bereichen aktiv sind. Die 17. Raiffeisen- Oldtimer- Ausfahrt und die 10. Orientierungsfahrt, die in den letzten Jahren zusammen ausgetragen werden, sowie die 55. Mittelrheinische Geländefahrt

waren, wie auch die anderen Veranstaltungen im Teilnehmerfeld als auch bei den Zuschauern gut angenommen worden. Den Jahresabschluss machten die Disco vor Weihnachten und das Helferfest, während dessen nicht nur die Clubmeister und langjährigen Mitglieder geehrt werden, sondern auch die fleißigsten Helfer des Vereins. Der MSC ist für seine Lebendigkeit bekannt. So konnte der Vorsitzende den Mitgliedern auch bescheinigen: „Nicht viele andere Vereine im ADAC Mittelrhein können ein solches Spektrum im Zweirad- und Vierrad- Motorsport abdecken.“



Der Vorstand des MSC Kempenich ist wieder komplett (v.l.) Günther Ellingen, Willi Frank, Kai Hantel, Marlene Hantel, Michael Nett, Rolf Mauer, Heinz Bernd Baumeister, Wolfgang Müller, Frank Friedsam.  
Foto: mk

wurden von der Vollversammlung Ralf Caspers, Ewald Schäfer und Werner Nett gewählt.

Zum Abschluss der Veranstaltung kam die Frage auf, welche Kempenicher Gaststätte zum künftigen Clublokal werden soll.

Man entschied sich nach Abstimmung, im Bistro Charleston zu bleiben, da man dort seinerzeit sehr nett aufgenommen wurde.

## ■ Der MSC Kempenich feiert Karneval

Der MSC Kempenich wird in diesem Jahr am Karnevalsumzug in Kempenich mit einem Wagen teilnehmen.

Interessierte Mitglieder des MSC können sich bei Wolfgang Müller (Tel.: 0178-2187323) oder Heidi Adams (Tel.: 02655-942999 oder 0170-4461447) melden.